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proyecto . Con la adjudicación de este primer contrato se 
retomaba de nuevo el proyecto de construcción . Un proyecto 
de construcción fundamental para la ciudad de Valencia y 
para toda el área metropolitana .

Supondrá, así, un gran avance en la movilidad sostenible 
tanto para los turistas como los propios vecinos y vecinas 
de Valencia, de toda el área metropolitana y, especialmente, 
del barrio de Nazaret que, por fin, estará conectado con el 
centro .

Como bien recordaba, en la actualidad ferrocarrils ya está 
ejecutando muchas actuaciones, prácticamente todas: La de 
Amado Granell y el tramo tranviario entre Hermanos Maristas 
y –como ha recordado también– el día 6 de septiembre el 
Consell autorizó la licitación del proyecto de construcción de 
la superestructura por 33,2 millones de euros .

Pero no nos quedamos ahí . La futura línea 10 es un proyecto 
prioritario pero tenemos que conjugarlo con otras actuacio-
nes para mejorar todo el proyecto de movilidad sostenible 
del área metropolitana de Valencia –esta mañana, reunido 
con el alcalde de Valencia y, posteriormente, también lo haré 
con todos los alcaldes del área metropolitana– impulsando 
la integración tarifaria, mejorando las frecuencias y explo-
rando nuevos proyectos para que ferrocarrils siga siendo la 
empresa de bandera de la Generalitat Valenciana .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Passem a la pregunta 104 formulada pel diputat Juan Carlos 
Caballero Montañés del Grup Parlamentari Popular al conse-
ller d’Economia Sostenible, Sectors Productius, Comerç i 
Treball sobre les subvencions per a la contractació de perso-
nes aturades .

El senyor Caballero Montañés:

Ahora, ¿no? (Se sent una veu que diu: «Ahora») Perfecto .

Gracias, presidenta .

Señor conseller, su política de apoyo a la contratación de jóve-
nes desempleados se puede resumir en dos líneas de actua-
ción: Por una parte, becas temporales para jóvenes en los 
ayuntamientos y, por otra, subvenciones a empresas para 
fomentar la contratación indefinida.

Y las dos están bajo sospecha . Las primeras, tras las denun-
cias presentadas ante la Inspección de Trabajo por parte de 
Comisiones Obreras y CSIF, al detectar irregularidades en la 
contratación de 329 jóvenes sin ajustarse a la legalidad .

Y las segundas, también bajo sospecha, tras conocerse que 
gran parte de esas subvenciones han ido a parar a un entra-
mado empresarial vinculado a la familia Puig que está siendo 
investigado por la justicia .

Señor Climent, ¿está usted satisfecho con las subvenciones 
que otorga su departamento? ¿Cómo valora su política de 
subvenciones para contratar a desempleados?

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Per a respondre té la paraula l’honorable conseller d’economia .

El senyor conseller d’Economia Sostenible, Sectors 
Productius, Comerç i Treball:

Gràcies, presidenta .

El procediment administratiu impol·lut, tinga-ho clar . I quant 
a la situació de les subvencions per les quals vosté pregunta, 
li puc dir que a data de divendres passat enguany s’han 
concedit 99,1 milions d’euros a les corporacions locals per 
al suport de la contractació de persones, dels quals 56,8 es 
corresponen amb joves de menys de 30 anys .

Moltes gràcies . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Per a continuar amb la formulació de la pregunta té la 
paraula l’il·lustre diputat .

El senyor Caballero Montañés:

Señor conseller, ¿sabe quién de verdad está satisfecho con 
sus subvenciones? Los hermanos del president y sus socios . 
¿Se acuerda de aquello de cuando gobierne Ximo nos vamos 
a forrar? Pues tenían razón, desde que Ximo Puig es president 
se están forrando, vaya si se están forrando con todos uste-
des . (Aplaudiments)

Con las ayudas al fomento del valenciano pero también 
con las ayudas al fomento del empleo . Más de doscientos 
veinte mil euros de su conselleria han acabado en los bolsillos 
de empresas investigadas por articular una red de caza de 
subvenciones para forrarse .

Señor Climent, las ayudas para el fomento de la contrata-
ción indefinida tienen un objeto muy claro y unos requisitos 
muy claros: que la empresa contrate a un trabajador y lo haga 
indefinido; y que la empresa tenga crecimiento neto en la 
plantilla, mantenga el empleo y no pueda despedir a uno para 
contratar a otro .

Pues bien –preste atención– Comunicación dels Ports, 
empresa del hermano del president de la Generalitat Ximo 
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Puig: Año 2016, recibe una subvención de 16 .500 euros para 
contratar de forma indefinida a un hombre y a una mujer. 
Año 2017, 27 .741 euros para contratar a un hombre y a dos 
mujeres . Año 2018, 39 .149 euros para contratar a dos muje-
res . Año 2019, 28 .290 euros para contratar a una mujer y 
para convertir un contrato de temporal a indefinido. En total, 
señor Climent, 111 .700 euros para contratar a nueve traba-
jadores fijos.

¿Sabe lo que dicen las cuentas anuales de la empresa que 
constan en el registro mercantil? Que la empresa tiene la 
misma plantilla desde 2016 . Señor Climent, on estan els 
diners? ¿Quién se está forrando con el dinero que debería ir 
a contratar a los desempleados? ¿Qué ha hecho su departa-
mento ante la contundencia de estos datos objetivos?

111.700 euros para contratar a nueve trabajadores fijos, y 
la plantilla no varía en un solo trabajador . Y esto en una sola 
empresa, en una pequeña empresa de comunicación de la 
comarca de Els Ports, donde residen cinco mil personas, pero 
que tienen más subvenciones que Antena Tres y Telecinco 
juntas .

Señor Climent, esa no es la única empresa . Le pongo más 
ejemplos . Masmut, la otra empresa del hermanísimo, percibe 
28 .452 euros . Canal Maestrat y Kriol, las empresas de los 
socios de los hermanísimos, los de «con Ximo Puig nos vamos 
a forrar», 81 .312 euros . En total, 221 .457 euros .

Señor Climent, ¿qué ha hecho usted ante todo esto? La conse-
lleria de educación ha remitido a la fiscalía anticorrupción un 
informe con las irregularidades detectadas y les ha sancio-
nado con el reintegro de 200 .000 euros .

Ayer conocimos que la subsecretaría de economía le ha 
abierto un expediente sancionador por el amaño en una lici-
tación en À Punt por parte de los hermanos del president .

La agencia antifraude los investiga. la fiscalía anticorrupción 
los investiga . El Tribunal Superior de Justicia y los juzgados 
de instrucción cuatro y nueve de Valencia los investigan . La 
comisión de la competencia los investiga y la inspección de 
trabajo los investiga .

Señor conseller, ¿va usted a ser el único que no va a inves-
tigar las subvenciones concedidas por su conselleria a una 
presunta trama corrupta? ¿No es consciente de la imputación 
judicial de su compañero de partido, Rubén Trenzano, por no 
hacerlo?

¿Va a seguir permitiendo que empresas investigadas, vincula-
das al presidente Puig, se sigan forrando con el dinero de los 
desempleados?

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Per a continuar en la resposta, té la paraula l’honorable 
conseller .

El senyor conseller d’Economia Sostenible, Sectors 
Productius, Comerç i Treball:

Gràcies .

Gràcies, senyora presidenta .

Senyor diputat, davant de tot el que vosté acaba de dir, lega-
litat i procediment administratiu com cal . I això és el que 
estem fent . Des de Labora, a més a més en fons europeus, el 
que estem treballant és primer, revisió en la mateixa Labora . 
Segon, passen per tresoreria. I tercer, es justifica perquè són 
fons europeus .

I el que sí que hem fet sempre, siga una empresa o siga una 
altra, és que si no es justifica com cal i s’ha de revocar l’ajuda, 
es revoca, siga l’empresa o siga qui demane l’ajuda . Si s’ha de 
minorar, es minora .

I aixina hem estat treballant sempre . I sembla mentida que 
vosté, que porta uns quants anys ací i que sap com funciona 
l’administració, faça els plantejaments que està fent . I a més, 
faça una pregunta en un totus revolutus per a agarrar el text 
com a pretext, com sempre fa .

A partir d’ahí, que està tot clar, vaig a dir-li que sí que estic 
devanit . I estic devanit donant-li números en totes i cadas-
cuna de les ajudes que hem donat i que han ocasionat que 
moltíssimes persones hagen pogut tenir una oportunitat que 
en vostés no tenien .

I ho sap vosté molt clar . Com per exemple, 3 .500 joves 
contractats enguany, a sumar a les 8 .800 contractacions de 
2017 i 2018 . Més de dotze mil persones en tres anys . Vostés 
van tenir oportunitat en el 2014 i el 2015 de tirar endavant 
eixe programa de garantia juvenil . Què van fer? Res . Zero .

Eixa és la diferència entre nosaltres, que donem oportuni-
tats, i vostés, que no en donen ni als seus. Inclús fins i tot 
volent . 3 .000 persones contractades entre 2018 i 2019 per 
als plans d’emergència forestal . 1 .200 agents d’ocupació i 
desenvolupament local, contractats anualment .

7.700 persones contractades en els plans específics per a 
persones aturades de llarga durada o en risc d’exclusió social 
els últims tres anys . Quasi vint-i-cinc mil persones han acon-
seguit tenir un treball, i a més de cara al futur majors oportu-
nitats laborals, senyor Caballero . No li dic res més .

Reflexione vosté, si vostés estaven treballant de la mateixa 
manera . I no són números . Són persones, valencians i valen-
cianes . Abans, abans del govern del Botànic, vostés no havien 
donat suport a la contractació de ningun jove, malgrat que 
comptàvem amb finançament europeu a la seua disposició, 
com he dit abans, des del 2013 .

Van abandonar la col·laboració supramunicipal que suposen 
els acords territorials per l’ocupació . Van minvar el nombre 
d’agents de desenvolupament local . Tenien congelats els fons 
dels programes d’iniciativa social . Això feien vostés .

Per a què estaven, si realment no estaven per a ajudar a la 
gent, perquè la gent poguera tenir mínimament una possibili-
tat de treballar, una oportunitat per a inserir-se en el mercat 
laboral?
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Doncs eixa és la seua diferència o la diferència esclafadora entre 
el govern del Botànic, que treballa de manera seriosa i rigorosa 
perquè l’ocupació siga digna en este territori, i vostés, que feien 
absolutament tot el contrari . Jo diria que s’ho han de fer mirar .

Moltes gràcies . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Passem a la pregunta número 143, formulada pel diputat Miguel 
Barrachina Ros, del Grup Parlamentari Popular, al conseller de 
Política Territorial, Obres Públiques i Mobilitat, sobre la citació a 
declarar en jutjat de Nules del director general d’Urbanisme .

El senyor Barrachina Ros:

Muchas gracias, señora presidenta .

Señor conseller, le pido en primer lugar disculpas porque no voy 
a poder continuar con ese inclemente, con ese durísimo masaje 
parlamentario que ha recibido de sus propios compañeros .

Me permitirá que le aterrice y junto a la trama que efectiva-
mente los hermanos de Puig han permitido, y como ha defen-
dido brillantemente el señor Caballero, arrimarse por cero 
empleos varios miles de euros de su departamento, otra trama, 
la que tiene como imputado a su actual director general de 
Urbanismo, Vicente García Nebot, en una causa declarada por 
la jueza de Nules como compleja, por la cual han apilado ya al 
menos en asesorías 470 .000 euros, algunos de ellos irregular-
mente, como el de Almenara, y por el cual está imputado, proce-
sado, y se sentará el 12 de febrero en el banquillo .

No le pido que lo destituya, le pido coherencia . Le pido cohe-
rencia . Le pido que se apliquen la misma receta que ustedes 
daban cuando estaban en la oposición, minutos antes de llegar 
al gobierno .

Y este señor imputado, su director general, Vicente García 
Nebot, escribía, porque es abogado, y sabe de imputaciones, 
escribía este artículo que no es un artículo, es una joya . Si yo 
fuese diputado socialista, me lo enmarcaría .

Y el título de este artículo escrito por el imputado Vicente 
García Nebot se llama «Imputados» .

Y lo que dice el imputado Vicente García Nebot es: «No es un 
buen panorama, tener una clase política trufada de imputados 
y presuntos delincuentes . Y por ello, entiendo que es conve-
niente, al menos hasta que se clarifique la situación, deben 
hacer un paréntesis en su vida política» . (Aplaudiments)

Lo dice su director general imputado . Y se lo pone más fácil . Para 
que no sea discrecional, el imputado García Nebot dice: «Sería 
conveniente modificar la Ley de enjuiciamiento criminal y esta-
bleciendo junto a la figura de imputado» –él está procesado y 
se sienta en el banquillo– «establecer medidas cautelares que 
supongan la suspensión del imputado de todos sus cargos públi-
cos . De esta forma, limpiaríamos la vida pública» .

Señor conseller, ¿va usted a limpiar la vida pública o va a permi-
tir que su director general imputado siga como director general 
imputado? (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Per a donar resposta a la pregunta, té la paraula l’honorable 
conseller de política territorial .

El senyor conseller de Política Territorial, Obres Públiques i 
Mobilitat:

Sí .

Perdone que le dé la espalda, señor diputado .

Lo primero, dos observaciones previas . La cortesía y la educa-
ción a usted le parecen un masaje . A mí me parece algo normal 
en las reglas del juego democrático . (Aplaudiments)

En segundo lugar, creo que comparto el sentimiento de muchos 
diputados y diputadas de este hemiciclo, cuando digo: hay que 
escucharle a usted, hay que tener paciencia para escuchar algu-
nas de las cosas que dice (aplaudiments) .

Efectivamente, como sabe usted, señoría, este procedimiento 
se inició el 2 de noviembre por denuncia de la entonces secre-
taria interventora del Ayuntamiento de Almenara, que ha sido 
suspendida de funciones y retribuciones por un período de tres 
años, por resolución de la Dirección General de Administración 
Local . (Aplaudiments) Efectivamente .

El director general tiene, en su caso, todo el derecho y el deber 
de defenderse con todas las garantías . Por lo tanto, creo que 
tenemos que ser prudentes y dejar actuar a la justicia .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Per a continuar en la formulació de la pregunta, té la paraula 
l’il·lustre diputat, el senyor Barrachina .

El senyor Barrachina Ros:

Sí, muchísimas gracias .

Es que no lo digo yo, es que quien lo escribía es el actual direc-
tor general de urbanismo imputado . Es que quien lo acusa es 
una jueza en Nules, no soy yo, no es el PP, son los jueces .

Pero es que cuando son jueces o los fiscales quienes sien-
tan en el banquillo al hermano del presidente, al exmarido de 


